

Comienzan los Sanisidros de 2018 en la Ventas del Espíritu Santo,

Y lo hacen con modestia, como de puntillas, como un anticipo

Allí se darán cita los de todos los días, 3/ 4 de plaza en los escaños.

Los demás son los que ayudan a llenar el coso en los grandes eventos.

Novillos de Guadaira para David Garzón, Carlos Ochoa y Angel Tellez.

La novillada de presentación impecable y contenido inaguantable.

Blanda y descastada. Cumplió el segundo novillo.

Carlos Ochoa destacó entre sus compañeros que quedaron para setiembre.

Y la tarde se metió en agua.

Para la primera de feria ganado de La Quinta, toros de encaste Santa Coloma,

Un encierro precioso pero ¡ oh dolor! descastados y aburridos. Quizá influya también en su rendimiento esos kilos que su morfología apenas admite.

El abono, salvando los muebles, no pudo tapar grandes huecos en los escaños y podemos extraer de la tarde un ramillete de verónicas y tres medias con hondura y sabor del Moreno y unos naturales del toreador francés Juan Bautista.

Y como se decía antaño, pulcro y aseado El Cid pese a su mal entendimiento con el quinto que aprendía pronto

Segunda del serial con reses de Fuente Ymbro para Joselito Adame, Román y José Garrido.

Imponente, con cuajo, con trapío, impecable con un extraordinario segundo toro.

Joselito Adame anduvo con oficio con sus dos toros. Sin despeinarse, sin enfadarse, acomodándose a las características de cada burel. Anduvo sobrado de oficio el torero azteca.

El bravo segundo toro y el entusiasta Román, se han juntado el hambre con las ganas de comer. El toro se comía la muleta, pronto y alegre y Román ligó unas series de redondos muy prietos y toreó al natural con profundidad, llevándole muy toreado. Estuvo siempre entre los pitones pero pinchó mal y después de una entera lo que podía haber sido un triunfo grande se quedó en una cerrada ovación. Fue avisado.

Valiente y voluntarioso en el quinto, fue aplaudido.

José Garrido lo intentó en el tercero, un toro que se movió pero sin clase.

El que cerró plaza fue un despropósito cayéndose constantemente, abrevió.

Brevedad divino tesoro.

A la tercera va la vencida. Pues tampoco hubo oreja, aunque se pidiera con fuerza.

Los toros salmantinos de Pedraza de Yeltes ,con toque Domeq

Manuel Escribano, Daniel Luque y Fortes encargados de pasaportarlos .

Los seis toros vistieron de colorao y “ colorao “ debe estar el ganadero, que no tiene la culpa del comportamiento de sus pupilos. Descastados y sosos hasta decir basta. Eso si, grandes y bien armados.

Manuel Escribano todo voluntad y dedicación, desde la larga a porta gayola hasta las banderillas y poco mas en un soso ir y venir del burel en sus dos toros.

Daniel Luque que fuera promesa hace una década, ha acumulado reposo, firme saber andar y con su lote era imposible el lucimiento.

Fortes fue el triunfador de la tarde, sacó muletazos buenos en su primero y al segundo le buscó la cara y logró encelarlo en la muleta a base de quietud y firmeza.

Faena emocionante con apretados redondos y unos naturales de categoría . Trincherazos y adornos con emoción ante un graderío entusiasmado. Mató mal y al segundo viaje.

La gente pidió con mayoría , insistentemente y con clamor la oreja para Fortes, el presidente, que debió decirse el reglamento soy yo, hizo oídos sordos y no concedió el trofeo. Parece mentira que los encargados de aplicar el reglamento sean los primeros en defenestrarlo, y le vigente dice que si la petición es mayoritaria hay que conceder la oreja, lo demás es un

atropello. Así debió de entenderlo el público, el que paga, premiando con dos vueltas al ruedo al torero mientras abroncaba al presidente llenando el ruedo de almohadillas.

Como en los viejos tiempos.

Una de rejones como sábado ferial para Martín Burgos, Rui Fernandes, Joao Moura jr, Leonardo Hernández, Joao Telles y Andrés Romero.

¿Hay quien de mas ? El séptimo de caballería al completo.

Martín Burgos y Andrés Romero cortaron oreja y Joao Moura y Leonardo Hernández fallaron con el rejón pero toreando estuvieron mejor.

Confirmó Joao Telles

Esto de las alternativas de los rejoneadores.....

Con toros de Baltasar Ibán siempre hay emoción.

Alberto Aguilar que se despedía estuvo voluntarioso con dos toros complicados.

Sergio Flores con un toro noble no pasó de voluntarioso, lanceó el azteca al quinto y muleta en ristre sacó algunos buenos muletazos, con el toro a menos lo despachó de un estoconazo trasero.

Francisco José Espadas realizó un trasteo valiente y exponiendo, logrando momentos lúcidos, tanto con la derecha como al natural, espadazo y la primera oreja para un matador de toros en este San Isidro.

Toreo emocionante en el que cerró plaza ante un toro incierto y gazapón al que mató rematadamente mal y el palco le envió dos sonoros recados.